

かるがも便り 第27号

かるがもの利用状況	
登録者数	315名
利用者数	165名
令和8年2月5日現在	

※利用者数は、年度累計数



立春を迎え、今年度も残り少なくなりました。
寒い中でも、河津桜がちらほら咲き始めたのを見ると、
不思議と空気も暖かく感じてきます。

年末から今日までインフルエンザや胃腸炎で利用のお子さんが多くいました。感染力が強く、クラスのほとんどが…、家族で感染しました…などという声も聞こえてきました。行事が多い季節ですので、まだまだ気が抜けませんね。

そろそろ来年度に向けて準備が始まる頃です。この春から環境が変わるお子さんは特に、家族で暖かく見守りながらプレッシャーをかけずに少しずつ準備していくといいですね。



☆☆☆☆子育てについて☆☆☆☆

先日、電車に乗る機会がありました。電車は混んでいて、ドア付近にベビーカーにのったお子さんと6歳くらいの男の子を連れた親子が立っていました。その男の子は「やだやだ。」と大声で叫び、地団駄を繰り返し踏んでいました。母は「やめて、電車だよ、静かにして。」と男の子に何度も伝えるのですが男の子はやめないので、母はイライラして口調が徐々にきつくなっていました。ホームに降りてからも叫び続けているのが見えました。

公共の場で大声で地団駄、困りますよね…。こんな時、母はどうすべきだったのでしょうか？
考えてみたのですが良いアドバイスが見つかりませんでした。子育てというのは日々の積み重ね、日頃からお子さんと、どれだけ分かり合えて、共感し合っているかが大切なのだと思います。
家庭の中で自分がいて家族がいて、お互いの気持ちに日々丁寧に向き合っているでしょうか。
その積み重ねができていれば、みんなが見ている電車の中で、あの男の子は叫びながら地団駄を踏まないでも済んだかもしれません。



☆お願い☆

予約を入れた後、都合がついたり病気が治ってキャンセルしたいという場合は、前日に分かっているときは17時までに病院の代表電話から「かるがも病児保育室」を呼び出して伝えるか、当日の朝の7時30分に直通の携帯電話にお知らせください。
キャンセル待ちの方のためにご協力をお願いします。
まれに、17時半以降や朝の7時半前などの時間外でご連絡下さる方がいるので、お控えください。